





Foto: Daniel Gómez

En la portada, el libro muestra los problemas del mundo actual.

Acercando la filosofía a la realidad contemporánea 2400

Para "romper el esquema academicista y acartonado que tiene la filosofía", la profesora Florencia Falabella publicó *Pensando la época. En las sendas de los grandes pensadores*, con textos de Platón, Kant, Hegel, Nietzsche y Heidegger.

Se trata de un análisis de la actualidad contemporánea, repensando a los filósofos con un enfoque más cercano a la realidad.

—Yo hago clases en un liceo nocturno, y cuando les hablaba de Kant, por ejemplo, les resultaba tan ajeno a sus propias vivencias que he tratado de repensar lo ya pensado desde esta perspectiva, más actual.

Así, al comienzo del curso, les proyecta a los alumnos la película *The wall*, de Pink Floyd, y hace lo mismo al finalizar el semestre.

También trata temas —incluidos en el libro— como la vio-

**PENSANDO LA ÉPOCA
EN LAS SENDAS DE LOS
GRANDES PENSADORES**



Florencia Falabella.

dice, "todo ese mundo de murciélagos brotados del sueño del pensar reflexivo", porque "en este minuto, estamos en una cultura de la muerte y la des-

Acercando la filosofía a la realidad contemporánea

[artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Acercando la filosofía a la realidad contemporánea [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)